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A:l'A DA l7a REUNIAO, ORDINARIA, DA COMISSAO DE PESQUISA DA
FACULD.ADE DE DiRErro DE RiBEijiAO PROTO DA UNiVERSiD.ADE DE
SAO PAULO. Aos quinze dias do m6s de outubro do ano de doin mile quatorze, is
treze horan, re6ne-se, na sala C-34 da Faculdade de Direito de Ribeirgo Preto da
Universidade de Sio Paulo. RP/USP, a Comissio de Pesquisa da Faculdade de
Direito de Ribeirio Preto, sob a presid6ncia da Profa Dra Cintia Rosa Pereira de Lima,
e com a presenga dos Professores Doutores Eduardo Saad Diniz e Thiago Marrara de
Matos e do Representante Discente Vinicius Rosenfeld. A Sra Presidente declara
abertos os trabalhos, agradece a todos pda presenga, em especial o Prof. Dr. Thiago
Marrara de Matos, novo membro docente da Comiss5o de Pesquisa da FDRP. Parte I
-- EXPEDIENTE. Comunicados da Senhora Presidente: A Sra Presidente
informou que a Pr6-Reitoria de Pesquisa solicitou sugest6es para o pr6ximo edital
PIBIC 20i5/20i6 que este sends formulado e que foi encaminhado aos Docentes da
FDRP um e-mail solicitando sugest6es, entretanto nio houve nenhuma manifestagao.
A Sra Presidente sugere que no Edital seja redigido de forma mais clara a obrigagao
do orientador em participar do hSllCUSP, com a avaliagao de trabalhos e
apresentag6es durante o evento. A Sra Presidente destaca que 6 importante que
etta obrigagao pique clara no Edital, para que os professores percebam que nio se
trata de uma normativa das Comiss6es de Pesquisa, e sim o dimples cumprimento das
normal do Edital. O Prof. Dr. Eduardo Saad sugere que as avaliag6es do projeto
e relat6rios parciais e finais n8o deveriam ser realizadas pelos docentes da pr6pria
Unidade, e sim por docentes externos. A Sra Presidente informs que organizou a
avaliagao e selegao dos projetos no formato de "-Blind Review '\ mesmo ngo sendo
exigido no Edital. O SeiMdor alder informa que se as avaliag6es forem feitas pelo
Sistema Atena ngo 6 possivel utilizar o formato de "J3Zfnd Review", pois no sistema 6
disponibilizado todos os dados do bolsista e orientador, homo Lattes, hist6rico do
aluno, etc. A Sra Presidente informa que na 61tima reuniio do Conselho em que o
Diretor Cientifico da FAPESP Prof. Carlos Henrique Brito Cruz estava presente: com
relagao a pergunta sobre a possibilidade de realizagao de avaliagao em "blind review"
dos projetos cientificos submetidos a FAPESP, ele respondeu que n5o seria possivel,
pois a FAPESP concede auxilios e bolsas ao pegquisador, levando em conta as
pesquisas que vem desenvolvendo at6 o moments, tendo :em vista a produgao
cientifica do proponente, entretanto, no caso da FAPESP, o avaliador assina um termo
atestando que nio tem conflito de interesse ou qualquer relagao de amizade ou
inimizade com o pesquisador proponente, e neste sentido 6 quase invifvel que deja
feito da mesma forma na FDRP, pois a Unidade 6 pequena. A Sra Presidente
adiciona que a avaliagao em "blind" nio 6 o melhor m6todo e a avaliai$o externa
seria maid adequada, entretanto(luem faria as avaliag6es external? O Prof. Dr.
Eduardo Saad prop6e que sda encaminhada a questao a Pr6-Reitoria de Pesquisa
verificando a possibilidade da realizagao das avaliag6es por pareceristas credenciados
pele CNPq. A Sra Presidente informa que o CNPq somente concede as bolsas,
cabendo is instituig6es realizar a selegao e avaliagao dos bolsistas e que neste sentido
a Pr6-Reitoria de Pesquisa delegou as avaliag6es dos projetos e relat6rios is
Unidades. A Sra Presidente sugere que a pr6pria Comissio de Pesquisa convide
pesquisadores para serem relatores "ad hoc" e realize um cadastro dos relatores
credenciados para que deja divulgado no site. A Sra Presidente solicita ao Servidor
fderlue envir-um-e;mail::solicitando aos docentes darFDRP que jndiquem
especialistas nas respectivas areas para que a Comissio de Pesquisa raga o convite
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para des fazerem parte de corpo de relatores "ad hoc" de avaliagao de prqjetos PIBIC
ejolicita tamb6m que deja comunicado a PRP/USP que a partir do ano que vem a
CPq/FDliP Ih'a avaliaigo externa dos projetos de Iniciagao Cientifica. O Prof. Dr.
Thiago Marrara sugeriu que o e-mail seja enviado aos chefes de departamento
para que des encaminhem a solicitagao aos docentes. Os membros concordam com a
huge?t5o. O servidor Eden comenta que a classificag5o dos projetos 6 bem maid
focada em crit6rios objetivoq do Edital da PRP, pois os orientadores sio categorizados
de A a E segundo o item 7 do edital, que leva em conta se o docente 6 orientador de
p6s graduagao e se tem algum projeto de pesquisa financiado por 6rgao de fomento
externo, e tamb6m define que o segundo projeto de cada orientador s6 serf
contemplado ap6s o atendimento de today as primeiras solicitag6es de dada docente
da Unidade, e levando em conte que a PRP/USP tem a politica de fazer o possivel para
contemplar pele menos um pedido de dada docente solicitante, temos que a avaliagao
do projeto afeta mais a classificagao dos alunos com orientadores em uma mesma
faixa, e define a ordem entre alunos de mesmo orientador. O Prof. Dr. Thiago
Marrara informou que em outras areas a Iniciagao Cientifica 6 tida como uma
publicagao em coautoria entre o orientador e orientando, e questionou se aqui na
FDjiP os trabalhos de Iniciagao Cientifica t6m fido publicados em coautoria, pois
apesar de ele ter verificado que esta prftica 6 comum em outras Unidades, ele mesmo
s6 publica em coautoria artigos desenvolvidos efetivamente em conJunto com alunos,
e .que nem sempre s5o de Iniciagao Cientifica. O Prof. Dr. Thiago Marrara
adiciona que o edital tem elsa caracteristica, provavelmente devido ao orientador
ser considerado um coautor em outras areas. A Sra Presidente comenta que nesse
sentido etta Comissio n5o tem autonomia para modificar as regras, pols das v6m do
Edital da Pr6-Reitoria de Pesquisa. A Sra Presidente questiona aos membros se
para o pr6ximo edital servo realizadas avaliag6es externas ou se serf mantido o
mesmo mode]o. O Prof. ])r. Eduardo Saad diz que acredita que as avaliag6es
externas trargo notoriedade para a Faculdade, pris embora nio tenham uma
repercussao prgtica t5o significativa, pode significar argo positivo porque a pesquisa
realizada na FDJI.P tem qualidade e 6 bom que ela adquira notoriedade Nacional. O
Prof. Dr. Thiago Marrara concorda com o Prof. Dr. Eduardo Saad que serra
peMeito realizar as avaliag6es desta forma, mas ressalta que hoje em dia, por conta da
CAPES, CNPq, FAPESP e outras ag6ncias de fomento, as Faculdades tem se tornado
maid s6rias neste sentido, inclusive os pareceristas, entretanto devido a ipso surgiu
uma enorme demanda de trabalhos de parecerista, e hoje em dia, por ser um trabalho
voluntario, 6 dificil encontrar pessoas que estQjam dispostas a realizar estes pareceres,
e tamb6m adiciona que seria necessfrio definir a titulagao minima dos pareceristas. O
Prof. Dr. Eduardo Saad adiciona que muitas vezes 6 dificil at6 mesmo que os
professoles da casa fagam o parecer. O Prof. Dr. Thiago Marrara diz que o pals
este melhorando neste quesito, as avaliag6es das pesquisas estio se tornando mats
s6rias, entretanto este melhora 6 muitas vezes a custa do trabalho voluntfrio de um
grupo de pessoas. Segundo o Prof. Dr. Thiago Marrara o maior desafio 6
encontrar pessoas que estejam dispostas a oferecer este tipo de trabalho, e pondera
que talvez o melhor caminho deja fechar um acordo de cooperagao acad6mica com
alguma instituigao neste sentido, em que a FDRP avaliaria os trabalhos de Iniciagao
Cientifica desta instituigao e vice-versa, para assim institucionalizar este
procedimento. O Prof. Dr. Eduardo Saad sugere a FGV-Rio ou a UNESP. O
Servidor alder faz a observaifao de que a CPq/FDRP tem um puzo estipulado
pda PRP/USP para efetuar as avaliag6es, e comenta que a li.APESP, por exemplo,
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utiliza pareceristas externos, entretanto muitas vezes ocorre de ao uma proposta de
auxilio ser enviada a um avaliador externo, este pode devolved a proposta por ter
algum problema de conflito de interesse ou conhecer o pesquisador em questao, e
assim a proposta 6 enviada para outro parecerista, que tamb6m pode aceitar realizar o
parecer ou ngo aceitar, assim muitos pareceres demoram maid que o esperado para
serem entregues a FAPESP, analogamente teriamos o mesmo problema e ao mesmo
tempo teriamos que cumprir com os prazos da PRP/USP. O Prof. Dr. Thiago
Marrara comenta que na Revista de Direito Administrative foi necessfrio que em
algumas vezes ele mesmo realizasse a avaliagao para ser possivel publican o artigo, e
no cano das avaliag6es dos projetos e relat6rios de Iniciagao Cientifica, se houver
algum problema com alguma avaliagao a Comissio teria de realize-la, e assim o aluno
poderia se sentir prejudicado, pois teria tide uma avaliagao interna, enquanto os
outros tiveram avaliagao externa. O Prof. Dr. Tbiago Mam'ara destaca que a ideia
de realizar a avaliagao. externa 6 muito boa e ressalta que seria importante
institucionalizar esta avaliaQao, talvez em um conv6nio, e ata a F(;V-Rio e UNESP
homo 6timas parceiras. O Prof. Dr. Eduardo Saad concorda. O Servidor $1der
comenta que a FDjiP tem um conv6nio de mobilidade de alunos de graduagao com a
FGV-Rio. A Sra Presidente comenta que levando em conta o Edital de Iniciagao
Cientifica da PjiP, a avaliagao de projetos de Iniciagao Cientifica por outros
orientadores nio 6 tio complicada quanto na FAPESP, onde um pesquisador pode ter
vfrios projetos aprovados e outro pode ter todas as suas solicitag6es negadas, e sugere
que sega mantida a avaliagao no formats de "blind review", com a possibilidade de
haver avaliagao externa nos relat6rios finais. Todos os membros concordam. A Sra
Presidente pergunta se ha alguma sugestao para o SllCUSP:. Nio havendo
manifestagao dos membros a Sra Presidente faz a sugestao de que seja pemiitido que
mestrandos avaliem os trabalhos apresentados no events. Os membros concordam
com a sugestao. A Sra Presidente comunica que existe um c6digo de boas
praticas cientificas da FAPESP, e que neste c6digo a FAPESP determina que as
instituig6es que tem pesquisadores com fomento da FAPESP devem ter um 6rgao que
estimule o conhecimento do c6digo mencionado e que fiscalize a ocorr6ncia de
possiveis castes de mfs condutas cientificas. O Servidor oder comenta que um
funcionfrio da FEAliP/USP este contatando as Unidades da USP para saber homo
dada Unidade sanou etta exig6ncia, para assim reproduzir na FEARP/USP. A Sra
Presidente prop6e que a . CPq/FDRP deja responsavel por etta atividade e
desenvolva as seguintes agnes: i. Realizar um workshop no dia o6/o5/20t5 sobre o
c6digo de boas praticas de pesquisa da FAPESP. 2. Avisar a FAPESP que a CPq/FDRP
6 o 6rgao da FDRP responsgvel por fomentar o conhecimento do c6digo e fiscalizagao.
3. Avisar a Comissio de Graduagao e o departamento de Filosofia e Disciplinas
Bgsicas sobre a exist6ncia do C6digo, para que os professores das disciplinas de
metodologia tomem ci6ncia e por ventura adotem o c6digo. 4. Pedir autorizagao para
a FAPESP para divulgar em nosso site o c6digo. 5. Enviar uma c6pia a Biblioteca da
FDRP. 6. Enviar para todos os departamentos da FDRP para ci6ncia dos docentes. 7.
Questionar se a FAPESP poderia indicar uma pessoa para falar sobre o assunto em
evento na FDRP. Todos os membros aprovam. A Sra Presidente destaca que na
61tima reuniio do Conselho de Pesquisa da USP estava presente o Prof. Carlos
Henrique Brito Cruz e o Secretfrio do Ministro de Ci6ncias e Tecnologia, e informa
que os temas "lnovagao/impacts" tiveram grande destaque, como um dos principais
iiliktivcis que o Biisil i6iii qufatiilgir e que as empresasUe foMehtdienl:$fiVilegiad6;
comenta tamb6m que a Inovagao nio 6 limitada is areas tecno16gicas, pode haver
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tamb6m inovagao e impacto em political pablicas do municipio ou 6rgaos especificos,
por exemplo, e assim sugere o envio de um e-mail para os Departamentos da FDRP a
fim de informar aos Docentes da Faculdade sabre a 6nfase que as empresas de
fomento tem dado a propostas de pesquisa que sqjam inovadoras e que tenham
impacto. A SFa Presidente informa que o Prof. Carlos Henrique Brito sugeriu que
o pesquisador deve destacar na s6mula curricular as suas produg6es cientificas que
foram :inovadoras e/ou tiveram impacts em uma area especinca, pois o simula
curricular tem tamb6m a fungao de destacar as informag6es que nio podem ser
colhidas do curriculo Lattes do pesquisador. A Sra Presidente concede a palavra
aos membros. Os membros n5o se manifestam. O Prof. Dr. Thiago Marrara de
Matos solicita a inclusio na pauta do Relat6rio Final de Iniciagao Cientifica da
aluna Ruth Maria de Barris Reicao Cordido. Os membros aprovam a inclusio.
PARTE 2 -- ORDEM DO DIA.: I Discussio e Aprovagao -- i.i) Aprovagao da
Ata da l6a Reuniio ordinfria da CPq. A Sra Presidente questiona se os
membros aprovam a Ata da l6a Reuniio Ordinfria da Comissio de Pesquisa. Os
membros aprovam com abstengao do Prof. Dr. Thiago Marrara. i.z)
Deliberagao: Institucionalizar o SIC/FDRP. A Sra Presidente informa que
solicitou a inclusio deste item na pauta, a fim de enviar a Congregagio uma
solicitlgao. de institucionalizagao da realizagao anual do Simp6sio de Iniciagao
Cientifica da Faculdade de Direito de Ribeirio Proto pda CPq/FDRP, possibilitando
tamb6m que nos antes em que o SllCUSP tiver uma etapa interna em cada Unidade
sqa possivel realizar o evento concomitantemente com a face interna. O Prof. Dr.
Thiago Marrara questiona se o evento 6 restrito para Iniciagao Cientifica. O Prof.
Dr. Eduardo Saad Diniz reponde que o evento 6 aberto, tanto que houve vfrios
trabalhos externos. A Sra Presidente informa que os seus alunos de Mestrado
apresentaram no evento. O Prof. Dr. Thiago Marrara sugere que o name do
events deja alterado para Simp6sio de Pesquisa em Direito (SPD). Os membros
aprovam unanimemente. A Sra Presidente solicita que o Prof. Dr. Tbiago Marrara
prepare uma minuta da deliberagao a ser aprovada pda Congregagao, a fim de
instituir a responsabilidade da organizagao do SPD/FDRP a Comissio de Pesquisa. O
Prof. Dr. Thiago Marrara aceita. Item incluido: i.5) Processo
Zoi4.i.oo3io.89.7 : "Eficfcia da gestao do patrim6nio cultural im6vel no
Brasil com anflise de bens tombados no Municipio de Ribeirio Preto"
Relat6rio Final de Iniciagao Cientifica realizado pda aluna Rudi Maria de
Barros Reicao Cordido, sob orientagao do Prof. Dr. do Prof. Dr. Raul
Miguel Freitas de Oliveira. Parecer emitido pelo Prof. Dr. Luciano de
Camargo Penteado solicitando que o relat6rio deja refeito. A Sra
Presidente informa que diante do pedido da aluna de reavaliagao do relat6rio, o
processo foi enviado para anglise do Prof. Dr. Thiago Marrara. O Prof. Dr. Thiago
Marrara 16 seu parecer "Emma. -Presfdenfe da CPq, manifesto-me reza apron;agro
do retat6rio.Real dada sua alta quatidade, ueHlficada por mim peta an6tise do teng
3 sua aucLliagao no Semindrio de Pesquisa de Direito Administratiuo de 20i4. Tem
raziio o Prof. Luciano ao apontar a necessidade de se obseruar os objetiuos descritos
rto proBeto, inclusive quanto aos m6todos. No entanto, quando o resultado obtido 6
3xcelente, coma constado por mim e peta Pr(2f. Luciano, a modiFcagao metodo16gica
partial delle ser relatiuizada. Dai meu parecer jauorduel ao retat6rio anal.'lE o
parecer, s.m:j.". O Prof. Dr. Eduardo Saad exp6e seu respeito ao entendimento
do Prof. Dr. Luciano, entretanto acompanha o parecer do Prof. Dr. Thiago Marrara. A
Prof ' Dra Cintia Rosa e o Representante Discente Vinicius Rosenfeld tamb6m
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aprovam o parecer do Prof. Dr. Thiago Marrara. i.3 Revista de Iniciagao
Cientifica da FDRP.. A Sra Presidente informa que os alunos solicitaram a
criagao de uma revista de Iniciagao Cientifica e que conversou com os responsaveis
pda Empresa Junior e des se dispuseram a gerenciar a revista, precisando somente
de um comity cientifico, e propuseram que a Comiss5o de Pesquisa da FDliP seja o
Comity Cientifico da revista. A Sra Presidente informou tamb6m que haveria a
possibilidade de que artigos completos sejam publicados nos anais do Simp6sio de
Iniciagao Cientifica da FDjiP. O Prof. Dr. Thiago Marrara concorda com a
publicagao de artigos completos nos anais do SIC/FDRP, e expos dots problemas a
criagao de uma revista de Iniciagao Cientifica da FDRP: 1. As revistas gen6ricas estio
em decad6ncia, pris as pessoas dio prioridade is revistas setorizadas. 2. Revistas com
o tema central de Iniciagao Cientifica atraem pouco pfiblico. O Prof. Dr. Thiago
Marrara considera que o adequado serra que o aluno que tem uma boa iniciagao
cientifica publique em coautoria com o seu orientador em uma revista ja consagrada.
A Sra Presidente exp6e a possibilidade de que as pessoas que tenham artigos
aprovados no SIC/FDliP possam tamb6m enviar artigos completes, em que os
orientadores sejam coautores nos cason de trabalhos de Iniciag5o Cientifica, para
assim serem publicados nos Anais do Simp6sio, e com relagao a Mengao Honrosa do
evento seriam considerados somente os artigos comp]etos. O Prof. ])r. Thiago
Marrara concorda com a publicagao dos artigos completos nos Anais do SIC/FDRP
e destaca que a recomendagao da Comiss5o de Pesquisa 6 de que os alunos publiquem
sua Iniciagao Cientifica em coautoria com seus orientadores em revistas setorizadas ja
consagradas, que assim ha uma maier notoriedade da publicagao e notoriedade para a
FDRP. t.4. Participagao da FDRP nas reunites da SBPC. A Sra Presidente
comenta que acha muito importante a participagao dos alunos da FDRP que tenham
interesse em pesquisa nos seminfrios da SBPC (Sociedade Brasileira para o Progresso
da Ciencia). E informa tamb6m que anualmente acontece o Seminfrio da SBPC onde 6
possivel inscrever trabalhos para serem apresentados no evento e tamb6m se trata de
um grande encontro Nacional de pesquisadores. A Sra Presidente comenta que a
UFSCAR disp6e de um 6nibus para transportar os alunos ao evento, e informa que
conversou com o aluno Breno da Etnpresa Junior e levantaram a possibilidade de a
Empresa Junior fretar um 6nibus onde os interessados dividiriam os custos. O Prof.
Dr. Thiago Marrara observa que o Campus de Ribeirio Preto deve ter um 6nibus
disponivel para transportar alunos para eventos assim. A Sra Presidente solicita
que o Servidor oder verifique se existe um 6nibus do Campus da USP de Ribeir5o
Preto e se este estarf disponivel para quando for divulgada a data do evento anual da
SBPC e prop6e que seja divulgado no site informag6es sobre o seminfrio anual da
SBPC. O Prof. Dr. Tbiago Marrara sugere que seja criada uma pagina do
Facebook. da Comissgo Pesquisa, onde sejam divulgadas mais informag6es sobre
Pesquisa. A Sra Presidente informa que a Comissio de Pesquisa abriu vaga para
estagio, onde o estagifrio ficarf responsavel pda alimentai$o do site e seria possivel
tamb6m criar uma pagina no Facebook para divulgar informag6es aos alunos. 2
Aprovar: z.i) Relat6rios Finais PIC/IJSP 20t3-zoi4, Ensinar com
Pesquisa 2013-20149 FAPESP zoi3-zoi4. 2.1.1) Processo zoi4.i.3og.89.g:
"As Empresas de Fomento Comercial(Factoring) e a Fiscalizagao Do
COAF". Relat6rio Final de Iniciagao Cientifica realizado pda aluna Carina
Sartori, bolsista do Programa de Iniciagao Cientifica da USP, sob
orientagad do Prof.'Dr."Rog6rio .A.lessandre de Oliveira Castro. Parecer
favorfvel eniitido pda Profs Dra Emanuelle Urbano Maffioletti. z.i.z)
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Process0 20i4.i.3it.89.3: "A relagao entre a concorr6ncia e a propriedade
intelectual nas atividades de patrocinadores em eventos desportivos"
Relat6rio Final de Iniciagao Cientifica realizado pelo aluno Jose AI'naldo
Godoy Costa de Paula, bolsista do Programa de Iniciagao Cientifica da
USP, sob orientagao da profs Dra Juliana Oliveira Domingues. Parecer
favor6vel eniitido pelo Prof. Dr. Thiago Marrara de Matos. 2.i.3) Processo
zot4.i.i4.89.g : "Reabilitagao criminal e a responsabilidade dos grandes
buscadores da internet". Relat6rio Final de Iniciagao Cientifica realizado
pelo aluno Vinicius Ehrhardt Julio Drago, bolsista do Programa de
Iniciagao Cientilica da IJSP, sob orientagao do Prof. Dr. Victor Gabriel de
Oliveii'a Rodriguez. Parecer favorgvel emitido pelo Prof. Dr. Eduardo
Saad Diniz. z.i.4) Processo zoi3.i.535.89.8: "Da relagao entre a protegao
juridica a propriedade intelectuale o desenvolvimento econ6mico
brasileiro". Relat6rio Final de Iniciagao Cientifica realizado pda aluna
Jessica Sane lshida, bolsista do Programa de Iniciagao Cientifica da USP,
sob orientagao do Prof. Dr. Rog6rio -Alessandre de Oliveira Castro.
Parecer favorfvel emitido pelo Prof. Dr. Luciano de Camargo Penteado.
z.t.5) Processo zoi3.t.437.89.6: Relat6rio Final de Iniciagao Cientifica
realizado pelo aluno Jesus Pacheco Sim6es, bolsista do Programs Ensinar
com Pesquisa, sob orientagao do Prof. Dr. Tbiago Marrara de Matos.
Parecer favorfvel emitido pelo Prof. Dr. Caio Gracco Pinheiro Dias. a.i.6)
Processo zot3.i.436.89.0: Relat6rio Final de Iniciagao Cientifica
realizado pda aluna Ingrid Foltz Hansen, bolsista do Programa Ensinar
com Pesquisa, sob orientagao do Prof. Dr. Thiago Marrara de Matos.
Parecer favor6vel emitido pelo Prof. Dr. Caio Gracco Pinheiro Dias. a.i.7)
Process0 20i4.i.3i5.89.g: "Criminal compliance m6dica: prevengao a
criminalidade no imbito da atividade empresarial m6dica". Relat6rio
Final de Iniciagao Cientifica realizado pda aluna Thais Fiorucci
D'Antonio, Bolsista FAPESP, sob orientagao do Prof. Dr. Eduardo Saad
Diniz. Parecer favorAvel emitido pelo Prof. Dr. Victor Gabriel de Oliveira
Rodriguez. 2.i.8) Processo zot3.i.689.8g.5: "Qualificagao de titulos
judiciais pelo registrador de im6veis". Relat6rio Final de Iniciagao
Cientifica realizado pelo aluno Ricardo Lima Caixeta, Bolsista FAIPESP,
sob orientagao do Prof. Dr. do Prof. Dr. Luciano de Camargo Penteado.
Aprovado pda FIAPESP. z.i.g) Processo zoi4.i.6o3.89.4: "Judicializagao
da politica, politizagao do judiciario e ativismo judicial: infer6ncias sobre
o entendimento jurisprudencial.". Relat6rio Final de Iniciagao Cientifica
realizado pda aluna -Ana Carolina Calegari, Bolsista FAPESP, sob
orientagao da Profs Dra Fabiana Cristina Seven. Aprovada pda FAPESP
A Sra Presidente sugere a votagao em bloch para os relat6rios finais de Iniciagao
Cientifica 20i3-20i4 dos Editais PIC/USP, Ensinar com Pesquisa e FAPESP. Os
membros acolhem a sugest5o. Os membros aprovam com abstengao do Prof. Dr.
Thiago Marrara nos itens 2.i.5. e 2.1.6., referentes aos relat6rios finais dos alunos
Ingrid Foltz Hanser e Jesus Pacheco Sim6es dos quais ele foi orientador, e com
abstengao do Prof. Dr. Eduardo Saad Diniz no item 2.i.7, referente ao relat6rio final
da aluna Thais Fiorucci D'Antonio, da qual ele foi orientador. a.2) Relat6rios
Parciais IC -- CEDD. z.z.i) Processo aot4.t.4z4.8g.a: "Assist6nciajuridica
gratuita homo servigo pab]ico no Brasi]". Re]at6rio Parcia] de Iniciagao
Cientifica realizado pda aluna Kamile Medeiros do Valle, sob orientagao
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do Prof. Dr. Tbiago Marrara de Matos. Parecer favorgvel emitido pelo
Prof. Dr. Cato Gracco Pinheiro Dias. z.z.z) Process0 20i4.i.4z3.89.6:
"Regulagao local de infraestruturas e universalizagao de direitos:
domingo urbano, crit6rios discriminat6rios e direitos fundamentals."
Relat6rio Parcial de Iniciagao Cientifica realizado pelo aluno Guilherme
Otfvio de Souza Bruniera, sob orientagao do Prof. Dr. Thiago Marrara de
Matos. Parecer favorivel emitido pelo Prof. Dr. Raul Miguel Freitas de
Oliveira. A Sra Presidente prop6e a votagao em bloco dos relat6rios parciais de
Iniciagao Cientifica do CEDD. Os membros acolhem a sugestao. Os membros
aprovam com abstengao do Prof. Dr. Thiago Marrara que 6 o orientador dos alunos.
a.3) Avaliagao de Projeto de inscrigao no Programa de Iniciagao Cientifica
sent bolsa. z.3.i) Process0 20i4.i.553.89.7: "A definigao de Deniocracia
na obra "politica" de Arist6teles.". PrQjeto de Iniciagao Cientifica inscrito
no Programa de Iniciagao Cientifica sem bolsa da
aluno Joio Jose Turn Brufatto, sob
M. dos Santos Coelho. Parecer favor6vel
llenrique Pereira Ponzilacqua. A Sra Presidente informa
inscrigao no edital de Iniciagao Cientifica sem bolsa da FDRP
avaliado e teve parecer favorfvel. Os membros
havendo a tratar, a Sra Presidente da por
trinta minutos, da qual, para constar, eu,
Gongalves de Padua, T6cnico para Assuntos
que serf examinada pecos membros presented na
aprovada, e por mim assinada. Ribeirio Preto, n de novembro de 20i4
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